Dialogue entre Jean-José et Micheline, voisins depuis toujours.

[Situation] Deux chaises sont au milieu de la pièce, en quinconce ; elles représentent les mansardes des deux maisons de Micheline et Jean-José.

- Jean-José? Jean-José?
- ...
- Jean-José! Tu m'entends?
- Oui oui Micheline, je t'entends! Quén affaire! J'ai reçu la porte de la cave sur la tête! Tu vas bien?
- Boh, pas d'trop... Le frigo est tombé sur la porte de derrière... Je suis coincée! RIP les poissons quand même... Et d'ailleurs, tu as vu la vache au loin?
- Non, je vois un rat sur le toit de mon garage... aussi perdu que nous!

- Ça pue! On se croirait chez ma grande tante Minouchka...
- Hahaha, c'est bien vrai, ça! Dis, t'as à manger?
- Non, mon frigo est tombé, je n'ai plus de Côte d'Or!
- (en chœur) : Oooooh, qu'il fait noir! Et quel silence!

Le lendemain matin.

- Jean-José ?
- J'arrive!
- Tu as bien dormi ? Moi j'ai pas réussi à fermer l'œil de la nuit...
- Moi non plus!
- L'eau est descendue, on se retrouve en bas?

Jean-José descend.

- Boh Micheline, t'es où?

Micheline descend.

- J'suis là!
- Misère quelle boue, c'est dégueu!
- J'suis d'accord avec toi!

Jean-José et Micheline soufflent deux secondes.

- Bon, c'est parti pour le nettoyage. J'appelle mes enfants!

Des mois plus tard, ils se retrouvent en face l'un de l'autre avec un bol de chips à la main.

- Il y a la fête des voisins... Tu y vas ?
- Oui oui, tu penses bien... Il y aura Pedro, le pompier flamand!
- Ah tu es intéressée maintenant, tu n'auras qu'à l'inviter à danser demain!

[clin d'œil au public]

Collectif Reconstruire pour rebondir De l'impuissance à la solidarité Angleur, mai 2022